



*So haben wir die Zuversicht,
Brüder und Schwestern,
durch das Blut Jesu
in das Heiligtum einzutreten.
- Hebräerbrief 10,19 -*

Gott, der Herr über Leben und Tod, hat
unseren Bruder und Mitbruder

P. Matthias Achleitner

Missionar vom Kostbaren Blut

am ersten Adventsonntag, dem 28. November 2021,
im 78. Lebensjahr zu sich gerufen.

Matthias Achleitner, geboren am 4. Oktober 1944 in Bad Ischl,
kam nach einer Ausbildung zum Kaufmann und der Matura
in Horn 1969 in das Probandat der Missionare vom Kostbaren Blut.

1975 hat er das Ewige Treueversprechen abgelegt und ist
am 29. Juni 1976 in Salzburg zum Priester geweiht worden.

Er war von 1978 bis 1983 als Missionar am Xingu tätig,
danach als Seelsorger in verschiedenen Niederlassungen
unserer Gemeinschaft, in Kufstein, Baumgärtle, Neuenheerse
und im Kolleg St. Josef in Salzburg-Aigen. Zugleich hat er
für Haus und Gelände Sorge getragen.

In seinem Testament schrieb er mit großen Lettern:

KOSTBARES BLUT - MACHT ALLES GUT!

Wir beten in der Wallfahrtskirche Mariahilf in Kufstein-Kleinholz
für P. Matthias Achleitner am Donnerstag, 2. Dezember, um 19.00 Uhr den Rosenkranz
und feiern am Freitag, 3. Dezember, um 11.00 Uhr ebendort die Hl. Messe.
Danach wird er auf dem Friedhof der Gemeinschaft zur letzten Ruhe gebettet.

Wir bitten Sie, seiner im Gebet zu gedenken:

Geschwister mit Familien
Johanna Druckenthaner
Franz und Inge Achleitner
Anna Achleitner
Theresia Forster

Missionare vom Kostbaren Blut
P. Ferdinand Zech, Provinzial
P. Andreas Hasenburger namens der
Hausgemeinschaft des Kollegs St. Josef

Traueradressen:

Johanna Druckenthaner, Traxleckerweg 16, A-4820 Bad Ischl
Kolleg St. Josef, Gyllenstormstraße 8, A-5026 Salzburg-Aigen